

Danramil 0824/26 Jelbuk Bersama Muspika Lakukan Pembinaan Kapasitas Linmas Jelang Pemilu 2024

Siswandi - JELBUK.INDONESIASATU.ID

Nov 15, 2023 - 12:51



JEMBER – Pelindung Masyarakat atau disingkat Linmas. merupakan salah satu satuan relawan pengamanan yang memiliki peran strategis di tingkat desa dan lingkungan, yang selalu dihadirkan manakala ada kegiatan masyarakat di tingkat desa, termasuk pada Pemilu yang bertugas dalam pengamanan langsung tempat pemungutan suara (TPS).



Berkaitan dengan hal tersebut di Desa Sukoworyo Kecamatan Jelbuk Kabupaten Jember dilaksanakan pembinaan peningkatan kapasitas Linmas, diikuti oleh 45 orang anggota Linmas, oleh Mispika. Pada Rabu 15/11/2023.

Menjelang pelaksanaan Pemilu 2024 dalam rangka meningkatkan peran, Muspika Jelbuk yang terdiri dari Sekcam Jelbuk Satrio, Danramil 0824/26 Jelbuk Kapten Inf Anton Hermawan, Kapolsek Iptu Brisani Imam Nulla melaksanakan materi peningkatan kapasitas Linmas Jelbuk Jelang Pemilu 2024.



Usai kegiatan tersebut diberikan latihan Peraturan Baris Berbaris(PBB) kepada Linmas oleh Personel Koramil 0824/26 Jelbuk Serma Edy Sucipto dan Koptu Nanang.

Usai kegiatan tersebut, Danramil 0824/26 Jelbuk Kapten Arm Anton Hermawan menyatakan, bahwa pentingnya peran linmas ini sehingga kita ikut bertanggung jawab dalam melakukan pembinaan dan peningkatan kapasitasnya, dengan memberikan wawasan persoalan umum kepada mereka.

Sehingga lebih memahami tugas dan perannya dalam pengamanan diwilayah, dan mampu melaksanakan tugasnya dengan sebaik-baiknya dalam mewujudkan ketertiban dan keamanan ditengah masyarakat. Jelas Danramil.



Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso mendukung kegiatan yang dilaksanakan jajarannya tersebut, Linmas merupakan bagian dari rakyat terlatih, keberadaannya memang harus mampu menjadi mitra Babinnsa dan Bhabinkamtibmas, dalam mendukung tugas-tugas kewilayahan.

Apalagi menjelang Pemilu 2024 diharapkan keberadaan Linmas mampu dalam menjalankan fungsinya dengan baik dengan pemberian wawasan yang memadai sehingga lebih memahami persoalan dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban masyarakat. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)